

# 元気ニコニコ健康まつり

11月17日、健康福祉センターで「元気ニコニコ健康まつり」が行われました。「親子ふれあい体操」では、子どもと一緒にふれあいながら楽しく行える体操を教えてもらいました。また、竹下和男氏による食育講演会、ウォーキングなどが行われ、参加者は健康について考える一日となったことでしょう。げんき弁当コンクールは力作ぞろいで、どれもおいしそうなものばかりでした。



## げんき弁当コンクール

【最優秀賞】

高橋 一花・美雪

「にっこり笑顔弁当」



【優秀賞】

青木 美麗・満里子

「しらたかお花いっぱい弁当」

荒木 胡桃

「ポリウム唐揚げ弁当」

【食育推進協議会長賞】

熊坂 美穂

「健康弁当」

【健康づくり推進員会長賞】

樋口 美咲

「ヘルシー弁当」

【地区栄養士会長賞】

岡部 稟子・愛

「くまちゃんにこにこ弁当」

## 善意に感謝します

●山形おきたま農業協同組合様、全国共済農業協同組合連合会山形県本部様

11月22日、山形おきたま農業協同組合様、全国共済農業協同組合連合会山形県本部様から町に対して、カーブミラー4基を寄贈いただきました。交通安全と事故防止のため、町内各所で使わせていただきます。



●株式会社山形新聞社様、山形放送株式会社様

11月1日、株式会社山形新聞社（代表取締役社長寒河江浩二）様、山形放送株式会社（代表取締役社長園部稔）様から、11月3日に横田尻上の台公園で開催された「最上川さくら回廊植樹式」のオオヤマザクラ20本を寄贈いただきました。

